

# 令和7年度予算 編成について



小野寺 尚武 議員

一般質問



津守 那音 議員

## スポーツ活動を通した 地方創生について

**質問** .. スポーツツーリズムの推進について本市の考えを伺います。

**答弁** .. 現在、県スポーツコミッショナに参画し、関係団体と連携しながら取り組んでいます。県スポーツコミッションの事業としまして、今年度、日本伝統の武道を体験しながら県内の観光名所を巡つてもうる武道ツーリズムを生み出すため、特に弓

道にスポットを当てたモニターツアーを在日外国人を対象に実施しました。県スポーツコミッションが実施する様々な施策を通して関係団体と連携しながら、本市のスポーツツーリズムを推進したいと考えています。

**質問** .. 今後、新たなスポーツ施設の建設を考えているか本市の考え方を伺います。

の整備を含めた美原公園の再整備について、現地測量及び基本設計作成業務を発注しています。令和7年度からは社会資本整備総合交付金を活用し実施設計を行い、令和8年度からの弓道場整備着工を目指し、関係手続を進めています。

としまして、今年度、日本伝統の武道を体験しながら県内の観光名所を巡つてもうる武道ツーリズムを生み出すため、特に弓

道の建設を考えているか本市の考え方を伺います。

**答弁** .. 令和6年度事業で弓道場

**質問** .. 予算査定の重要なこととして、私は3点あると考えます。要求額の積算見積り等の疑問点を確認し、誤りがあれば修正をする。要求が編成方針に適合しているかどうか。事務事業の優先度について、事務レベルで予算査定が適正に行われるよう判断材料を作成する、と理解していますが、他に追加するものがあるか伺います。

**答弁** .. 各課等の予算見積りが編成方針に従つて適切に計上されているかどうか、令和5年度の決算及び令和6年度の直近の執行状況と比較して過大な見積りになつていなか、費用対効果の検証を行つたのかなど、予算

が、ぜひ枠配分方式にすべきと提言します。一件査定方式では事業担当課の職員の労力が相当です。また予算編成方針の中にぜひ査定方式を明記すべきと提言します。

の精度を高められているかと考え実施しています。

**質問** .. 予算査定に関して一件査定方式と枠配分方式があります

の整備を含めた美原公園の再整備について、現地測量及び基本設計作成業務を発注しています。令和7年度からは社会資本整備総合交付金を活用し実施設計を行い、令和8年度からの弓道場整備着工を目指し、関係手続を進めています。